

#SÜD-WEST 16. Januar 2026

OV Mayen ehrt Jubilare

Zum wiederholten Male fand die Jubilarehrung des OV Mayen in einem Block mit dem EVG-Seniorentag im Hotel „Alter Fritz“ in Mayen statt. Nach einem Grußwort von Bürgermeister Bernhard Mauel hielt Rüdiger Beck die Laudatio.



Für ihre Treue wurden folgende Mitglieder geehrt:

60 Jahre Mitgliedschaft:

- Franz-Josef Kaiser aus Mayen
- Karl Walgenbach aus Oberelz

Nicht anwesend waren folgende Jubilare:

- Andre Schmidt (25 Jahre Mitgliedschaft)
- Hermann-Josef Müller (40 Jahre Mitgliedschaft)
- Horst Klöckner, Maria Mallmann, Kurt Alber Pfeiffer (alle 50 Jahre Mitgliedschaft)